

韓国

と言っても、ワールドカップのことではありませぬ。今日は仕事。その前に交番に行く。昨日の駐禁のフダを取ってもらいに。(涙)とてもじゃないけど、こんなものつけて会社になんか行けまへん。15000円の出費。かなり痛いです。ほんと、とんだ結婚記念日でしたな。メッセでは、明日まで「KOREA SUPER EXPO」というイベントが開催されているの。出勤ついでに、見てきました。韓国の衣食住などを紹介するようなイベント。この日韓共同開催のワールドカップがきっかけらしい。歴史的に考えると、きっとこのイベントはすごい事なんだろうな。韓国はまだ行ったことないし、日本からこんなに近い国なのにかかわらず私的にはあんまり知らないところ。だから、結構興味シンシンで楽しかった。昔の衣服や民芸品(?)などは、すごく日本に似てる。気彫りの熊とかもあった。あと、能のお面みたいなやつとか、ほとんど同じじゃんって感じ。微妙に違うんだけど。言葉はこんなに違うのに文化は影響しているのだろうか?んー、疑問です。現代の韓国の音楽のコーナーや、ファッションショーとかもあり、それも良かった。音楽は実際試聴できるんだけど、まあ日本とあまり変わらないですな。ファッションショーは、モデルさんがかっこよかった。韓国の方は、皆スリムねえ。やっぱり、キムチが良いのだろうか。キムチは大好きなんだけど。うーぬ。ファッションコーナーでは何故かウエディングドレスの展示とかもあった。普通のホワイトのやつ。思わずうっとり。きれいなやつたくさんあった。また着たいなあ。もう一度結婚しようかなあ。食のコーナーはもっとあればいいと思うのにとても少なくて、韓国のりと健康飲料とスープとかしか売ってなかった。スープは辛いユッケジャンスープを試食してむちゃくちゃ辛くておいしかったので購入。辛さを調節するには卵を入れると聞いてアドバイスを受けて夕飯で試したけど、もー一人で火を吹きました。辛かった。んー、これは私しか食べられないかもしれませぬ。でも、明日が最終日だから安くなっていたらまた買おう!今日の値段は2人分ぐらいで300円。本場の味が、この値段。充分安いんだけどね。ちなみに、今日はだんなさま徹夜で帰ってこれなかったため、まだスープが残っています。明日の夕食も、このスープで火を吹くことになりそうな、Joriでした。